

Jaime Jiménez Sánchez-Mora  
Redactor de Economist & Jurist.



## Las posibles consecuencias de la caída del bitcoin

- Tan solo en el mes de mayo la criptomoneda se ha devaluado un 37,5%.
- La volatilidad de los mercados se vería afectada por la bajada de la moneda virtual.

Después de que estos últimos años el [bitcoin](#) se erigiera como uno de los criptoactivos más relevantes del sector financiero, **hoy podría cerrar el día con sus peores registros desde que llegara la pandemia**. Tan solo en el día de ayer cayó más de un 17% y en lo que va de semana los datos crecen hasta alcanzar el 22%. Así, se sitúa por debajo de los 35.000 dólares, cifras no vistas desde que comenzara el mes de febrero.

A lo largo de estos veinte días de mayo la [criptomoneda](#) ha caído un 37,5% y el S&P 500 ha bajado en el mismo tiempo un 2,8%. El hecho de que cada vez existan más empresas relacionadas con este sector y la mayor adopción de la divisa recientemente hace que muchos de los valores del selectivo estén vinculados a la tecnología blockchain y la criptomoneda. Es por ello que **muchas “cripto-acciones” se están viendo afectadas e**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |